

Reconoce Díaz-Canel desempeño de Cuba en el sector turístico



La Habana, 3 may (RHC) El primer vicepresidente cubano de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, reconoció este martes el progreso de Cuba en el sector turístico, al iniciar las sesiones de la LX Reunión de la Comisión Regional para las Américas con delegados de 26 naciones.

De acuerdo con Díaz-Canel resulta muy importante y satisfactoria la presencia en el evento de funcionarios de 26 países, entre ellos 15 ministros de turismo para examinar temas de interés común dirigidos al fortalecimiento de la llamada industria sin chimeneas.

El dirigente subrayó que el fomento de la actividad turística en el archipiélago no está concebido para competir con naciones vecinas, sino en pro de expandir los nexos de cooperación y complementariedad.

En el Gran Teatro de La Habana Alicia Alonso tendrá lugar en horas de la noche de este martes la inauguración oficial de FITCuba 2016, la cual se dedicará a la promoción del producto cultural y distinguirá a Canadá por ser el país invitado de honor.

De acuerdo con los organizadores de la feria, asistirán a la cita más de dos mil delegados provenientes de los principales mercados emisores a este destino caribeño, entre ellos Canadá, Alemania, España, Francia, Reino Unido, México y Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/92359-reconoce-diaz-canel-desempeno-de-cuba-en-el-sector-turistico>



Radio Habana Cuba